

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 4 AGUSTUS 2018 TA 2017/2018

16711030 - ANDHIKA SURYO WASONO

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT	menjelaskan resep: 3x atau 2x sehari mas?persiapan obat: dihangatnya bkn dengan air matang ya persiapan pasien: edukasi untuk cuci tangannya juga setelah ya mas. menjelaskan cara: bersihkan ujungnya bkn dengan air hangat mas, stepnya: miringkan kepala, tarik daun telinga, tekan tragus, bersihkan sisa2 dengan tisue kmdn ujungnya bkn dibilas tp dikeringkan dengan tisue. edukasi: efek samping perihnya disampaikan dan jgn lupa minta pasien mengulangi
BALUT BIDAI	ok
PEMASANGAN NGT	kamu mengukur panjang NGT dengan midline namun kok hasil pengukuran tsb tdk diukur kembali ke NGT dan ditandai ? tolong untuk pakai gek tdk simulasi (nanti kamu sulit sendiri masukkan nya ke manekin karena seret), ujung NGT sdh sampai ke laring? tdk meminta pasien fleksi, memasukkan NGT karena tdk dibatasi jadi pakai ilmu kirologi?, cukup baik menghub degan urin bag. waktu habis belum cuci tangan setelah tindakan
PEMERIKSAAN PAYUDARA	palpasi lebih baik (lebih valid) posisi tidur ya Andhika, jadi tidak perlu palpasi posisi duduk. jangan hapalan banget, kalau inspeksi tidak terlihat apa2 jangan dibilang ada benjolan, misal yang diaksila, itu kan tidak terlihat ada benjolan kecuali saat kita raba baru ketemu.
PERAWATAN LUKA	Tdk melakukan pemeriksaan luka (diawal): inspeksi, palpasi, dan periksa move. Sarung tangan bersih yang kamu pakai di awal tujuannya untuk proteksi kamu saat palpasi luka pasien dan saat kontrol perdarahan. setela itu lepas sarung tangan supaya tidak mengkontaminasi alat, persiapan alat untuk menjahit tanpa sarung tangan bersih itu gpp deh, kan menggunakan korintang ngambil2 alatnya, korintang bagian bawahnya kan steril ya dika. Sesudah memakai sarung tangan steril masih memegang selimut yang menutupi luka pasien (padahal selimut kan tidak steril). Inspeksi dan palpasi dilakukan sesudah menggunakan sarung tangan steril, megang2 luka pasien, maka jadinya ON. harusnya itu dilakukan diawal saat kamu menggunakan sarung tangan bersih ya dek. Arah tusukan jarum saat proses anestesi kurang tepat, harusnya mengarah ke bagian luka ya dek, bukan ke arah kulit yang sehat. jahitan tidak selesai. Jarum jahit yang tadinya setengah lingkaran bisa berubah bentuk jadi hampir lurus. Waktu habis, tidak sempat menutup luka dan edukasi.